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Американская киноакадемия намерена существенно обновить состав участников жюри,
которое выбирает номинантов на получение премии «Оскар». Причиной столь
неожиданных мер стала волна критики в связи с отсутствием чернокожих актеров среди
номинантов на получение премии. В связи с этим  вспомнился случай с Марлоном
Брандо, который 5 марта 1973 года отказался принимать награду Киноакадемии за
лучшую мужскую роль — Вито Карлеоне, в фильме «Крёстный отец» по очень
необычной причине.

  

На церемонию он прислав вместо себя актрису, представительницу индейцев апачи
Сачин Литлфетер (Sacheen Littlefeather), которая под непонимающие взгляды публики
поднялась на сцену в традиционном индейском наряде.

Поднявшись на сцену индианка рукой показала что отказывается от Оскара и заявила
следующее: "Брандо не может присутствовать сегодня в этом зале и принять эту
награду по причине издевательств над Американскими индейцами, которые
продолжаются сегодня.” Её заявление тогда было встречено бурей негодования,
смешанной с нестекающими аплодисментами тех, кто разделял такую же точку зрения.

На следующий день полный текст письма Брандо был опубликован в New York Times. В
нём он писал о поддержке движению американских индейцев. В 1973 году
представителей коренных народов в американской киноиндустрии практически не было.
Главные роли в фильмах про индейцев на протяжении нескольких поколений играли
белые актёры. Но их не просто игнорировали и не занимали в кинопроизводстве — их
действительно презирали, что и возмущало Брандо до глубины души (и это заметьте
1973 год).

А вообще-то, об этой ярмарке тщеславия лучше всего сказал Джордж К. Скотт (George
C. Scott) номинант на звание "Лучший актер" за роль в фильме "Мошенник": "Эта
двухчасовая церемония, простой парад человеческого идиотизма, публичная
демонстрация собственного величия, усиленная ажиотажем для поднятия кассовых
сборов".
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{youtube}2QUacU0I4yU{/youtube}

PS: Кстати, почему никто до сих пор не поднял вопрос о том что в хоккее на льду или в
шахматах слишком мало черных? Да, и почему слишком мало белых в NBA?
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